

SENTIDOS Y SENTIMIENTOS

Todos los humanos tienen sus cinco sentidos corporales y además sus sentimientos que al dimanar del corazón y a veces del cerebro, depende de las circunstancias en que se desarrollan los mismos.

Se pueden citar a modo de ejemplo, los sentimientos del placer, que provoca satisfacción y gusto al recibir los



acontecimientos que son agradables a la persona que las percibe; sin haber sido éste el causante de ellos, sino que han recalado en él, sin haberlos propiciados, tal como es el amor, que es tan extenso en sí, que hay infinidad de ellos, tales como el amor de madre, el de hijo, hermanos, abuelos, etc. y el más importante según se mire es el de esposos, que en él se concentran todos ellos o casi todos.

Como haber, hay tantos amores que son innumerables según se miren, por citar algunos de ellos "el platónico" que es uno en los que más cariño se pone, porque se idealiza tanto que al no poder expresarlo, se queda mudo y contemplativo ante quien o como se pretenda amar.

El otro amor que expresa oralmente y que de ser correspondido resulta un gran placer, o amargura si no lo es. El de madre es tan sublime, que todo lo da sin esperar recompensa, es tan desinteresado que ninguno puede igualarlo.

El amor o cariño de los padres, si han sido buenos hijos para éstos, es grandioso también el sopesarlo; y queda el de los hermanos aunque sea hermoso hay a veces diferencias entre algunos de ellos, pero son los menos. El del abuelo es un cariño más tierno si cabe que los otros porque se combinan todos al ser la base de la vida en que se recopila todo lo demás.

El de esposo, según quien los vea desde un punto de mira, resulta grandioso y es el gran compendio de todos ellos, aunándolos en uno sólo y único.

Hay más amores, como el del dinero, avaricia, envidia, fraternidad, amistad, etc., los cuales forman parte de la vida; y que es necesario escoger los buenos sentimientos para lograr la satisfacción de vivir con plenitud la existencia que naturalmente nos es dado el vivirla con gran paciencia y saborear para distinguirlos.

Hay quien vive pensando en el provecho propio y deja al lado el de los demás, por ello no puede resultar satisfactorio el suyo, cuando se apropia del que le corresponde a otros "esto es avaricia".

El caso muy contrario al antes referido, es aquel que cede entre otros parte que le corresponde, y esas personas al recibir esta ración extraordinaria se sienten más alegres y felices por ello, el llamemos donante espléndido que al hacer entrega al prójimo, ve como están contentos y él por el contagio disfruta también en partida doble, a esto se le puede llamar desprendimiento de bienes morales y físicos dando lugar a la paradójica frase "no es más rico y feliz el que más tiene, sino el que menos precisa usar para sentirse pagado por la vida".

Aquel que se conforma con poco y que obtienen de la vida diaria todos los bienes necesarios, vive en un plano que le resulta alegre y feliz. Por tener ese complejo, se le puede definir como de inferioridad que a la larga le resulta agradable al ser recompensado con la noticia de que su modo de pensar, el prójimo le ha asignado todo su valor neto y en total por estar conforme al final le asignan la bella nota de "sobresaliente" por haber vivido y obrado en el más estricto sentido de su ecuanimidad.

Haz el bien y no mires a quien, saborea los bienes corporales y espirituales en una medida discreta, que si te atracas te pueden originar un cólico por el abuso de los mismos.

José Luis

MULTISERVICIO
ÁBACO
multi • servicio

◦ albañilería ◦	◦ fontanería ◦
◦ carpintería ◦	◦ cristalería ◦
◦ electricidad ◦	◦ persianas ◦
◦ rotulación ◦	◦ cerrajería ◦
◦ pintura ◦	◦ escayola ◦
◦ pulidos ◦	◦ limpieza ◦
◦ tapicería ◦	◦ abrillantado ◦

☎ 926 25 00 51

ÁBACO MULTISERVICIO

Plaza Mayor, 14 - 1º B-1 * 13001 - C. Real

SAC ESPAÑA